

# Cinquante-quatre courageux marcheurs



le 11/01/2012 à 05:00 par J.-C. P.



Le parapluie était de sortie ce dimanche. Photo J.-C. P.

Malgré le temps pluvieux qui n'invitait pas particulièrement à pratiquer ce genre d'exercice dimanche, 54 marcheurs venus de toute la région ont répondu favorablement aux responsables de l'association les Amis de Saint-Sernin, présidée par Gilbert Brochot.

Au programme : 9 km, des chemins humides, quelques ruisseaux et fossés à franchir... Le tout à découvrir sur un circuit agréable, vallonné et empruntant la forêt domaniale, le ruisseau et cascade du Bas de Chêne, un passage aux Thoinys, la montée au Thomas-Louis... avec un retour par les Grands-Champs. En ce début d'année, le pot de l'amitié était de circonstance. Agrémenté de galette des rois, il a été partagé dans la bonne humeur à l'issue de la marche.

Prochaine marche dimanche 5 février à 14 heures.